



岡山市立福南中学校通信 発行：校長 小野 大

猛暑の夏も頑張りました！

しゃべりんぴっく参加

8月1日に勤労者福祉会館で行われた第4回しゃべりんぴっく。生徒会執行部から会長の仁科君と副会長の北野さんが参加して、市内全中学校の生徒会執行部の参加者と交流しました。

前半は4クールに分かれて、取組の発表会を行いました。1クールに9校が同時に発表します。発表していない3クールでは、他校の取組を聞きに行くことができます。

後半は、各校ばらばらになって、グループ討議を行いました。グループ討議のお題は2つあります。1つは「小学校の児童が中学校に入學するときに、どんなことが不安だろうか。その不安を和らげるためにどんな取組ができるだろうか。」で、2つめは、「外国人が住みやすい岡山市になるにはどうしたらよいか。」でした。毎年お題は2つ出されます。1つは中学校に関する身近なことで、もう1つは岡山市に関することです。どの生徒も、しっかり自分の意見を伝え合うことができていました。他校の取組を参考にして、これからも福南中を盛り上げてくれることと期待しています。



しりて発
たや、表
す自用
く分ボ
発のー
表のド
し見を
合し使
い分っ
まか



各校、模造紙大のスペースで工夫して発表しています。福南中は、アダプト活動やあいさつ運動、いじめゼロかるた、ユニセフ募金、オフメディアWEEKなどと共に、しゃべりんぴっくの直前に行った横断幕についての児童会とのリーダー会についても発表しました。

横断幕作成 with 児童会執行部

7月25日に福南中学校区(初)の小中リーダー会を行いました。3校そろってあいさつのできる校区にするために、あいさつ横断幕をつくることになりました。横断幕に書く言葉を3校でそろえるために、小中の児童生徒の意見交換をしました。小学生にも中学生にも、心に響く言葉を練り上げようと、児童生徒の混じったグループに分かれ、付箋を使って意見を出し合いました。

話し合いでは、次の3つのお題について意見を出し合いました。

- ①あいさつにはどんな意味があるだろうか。あいさつをするとどんな良いことがあるだろうか。
- ②今よりもあいさつのできる学校になったら、学校は具体的にどのように変わりますか。また、中学校区はどのように変わりますか。
- ③あいさつができる校区になるように、横断幕にどのような言葉を書いたら良いと思いますか。

児童からも生徒からもたくさんの意見が出され、和やかながらも活発な意見の交換ができた会になりました。そして横断幕の言葉が3通り提案され、後日生徒会執行部で決定しました。



自分の意見を付箋に書いて、同じ様な意見を近くに貼って、意見をまとめていきました。



あいさつの数だけ笑顔が咲く

岡山市立福南中学校 岡山市立福島小学校 岡山市立南陽小学校

福南地区青少年育成協議会

ふくにゃんが呼びかけをしていただくとともに素敵な横断幕ができあがりしました。福南中学校でのお披露目は、9月9日の生徒集会で行う予定です。3校とも横断幕の言葉は同じですが、学校毎に異なるデザインを採用しています。2学期からそれぞれの学校のフェンスに掲示する予定です。みんなであいさつをして、たくさんの笑顔が咲かせることができる地域にしましょう！

3 C	大室晃生	岡山県中学生空手道選手権大会 男子個人組み手 第1位
3 D	森川葉月	備前西地区中学校夏季体育大会陸上競技 男子200m 第2位
3 D	森川葉月 (大会新記録)	備前西地区中学校夏季体育大会陸上競技 男子400m 第2位
3 C	仁科遼太	備前西地区中学校夏季体育大会陸上競技 男子800m 第2位
3 C	塩尻裕也	ボーリング全国大会出場
福南中・香和中チーム		手をつなぐ親子親善球技大会 ワンバースキップボールA 第3位
福南中・福田中チーム		手をつなぐ親子親善球技大会 ワンバースキップボールA 第3位
女子バスケットボール部		岡山市総合体育大会ベスト4

2 B	渡部隼人	岡山市青少年育成協議会小中学生将棋大会中学生の部 第3位
3 C	大室晃生	中国地区空手道選手権大会中学生男子組手個人戦 第1位
3 D	森川葉月	岡山県中学校総合体育大会陸上競技 男子400m 第1位
3 D	森川葉月	中国中学校陸上競技選手権大会 男子400m 第5位
2 B	渡部隼人	全国中学選抜将棋大会岡山県予選 第3位
3 B	守本詩麻	岡山市総合体育大会陸上競技大会 中学女子 400m 第2位
3 B	難波聖菜	岡山市総合体育大会陸上競技大会 中学女子 1500m 第3位
3 B	難波聖菜	岡山市総合体育大会陸上競技大会 中学女子 3000m 第3位

入賞 おめでとう！

